

3	Bahasa Indonesia	94	A	Thalita Luna Citra Blazensky sangat baik dalam mencermati gagasan pokok dan gagasan pendukung yang diperoleh dari teks lisan, tulis, atau visual. Sangat baik dalam menggali pengetahuan baru yang terdapat pada teks nonfiksi.	94	A	Thalita Luna Citra Blazensky sangat baik dalam menata informasi yang didapat dari teks berdasarkan keterhubungan antargagasan ke dalam kerangka tulisan.
4	Matematika	80	C	Thalita Luna Citra Blazensky sangat baik dalam menjelaskan dan menentukan ukuran sudut pada bangun datar dalam satuan baku dengan menggunakan busur derajat. Sangat baik dalam menjelaskan pecahan-pecahan senilai dengan gambar dan model konkret.	80	C	Thalita Luna Citra Blazensky sangat baik dalam mengidentifikasi pecahan-pecahan senilai dengan gambar dan model konkret.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	89	B	Thalita Luna Citra Blazensky sangat baik dalam menganalisis hubungan antara bentuk dan fungsi bagian tubuh pada hewan dan tumbuhan. Sangat baik dalam membandingkan siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup serta mengaitkan dengan upaya pelestariannya.	88	B	Thalita Luna Citra Blazensky Sangat baik dalam menyajikan laporan hasil pengamatan tentang bentuk dan fungsi bagian tubuh hewan dan tumbuhan. Sangat baik dalam Membuat skema siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup yang ada di lingkungan sekitarnya, dan slogan upaya pelestariannya.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	86	B	Thalita Luna Citra Blazensky sangat baik dalam mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi. Sangat baik dalam Mengidentifikasi kerajaan Hindu dan/atau Budha dan/atau Islam di lingkungan daerah setempat serta pengaruhnya pada kehidupan masyarakat masa kini.	85	B	Thalita Luna Citra Blazensky sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provin.l.

7	Seni Budaya dan Prakarya	93	A	Thalita Luna Citra Blazensky sangat baik dalam mengetahui landa tempo dan tinggi rendah nada. Sangat baik dalam mengetahui karya seni rupa teknik tempel.	93	B	Thalita Luna Citra Blazensky sangat baik dalam meragakan gerak tari kreasi daerah.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	80	C	Thalita Luna Citra Blazensky Sangat baik dalam Memahami gerak dasar satu gaya renang. Sangat baik dalam menerapkan variasi dan kombinasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/vokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendaraf) dalam aktivitas senam lantai.	81	C	Thalita Luna Citra Blazensky sangat baik dalam mempraktikkan gerak dasar satu gaya renang. Sangat baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/vokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendaraf) dalam aktivitas senam lantai.
Muatan Lokal							
9	Mulok 1 Bahasa Sunda	84	B	Thalita Luna Citra Blazensky sangat baik dalam membaca teks percakapan dan membaca pengumuman.	84	B	Thalita Luna Citra Blazensky sangat baik dalam menulis pengalaman.
	Mulok 2 Bahasa Inggris	76	C	Thalita Luna Citra Blazensky sangat baik dalam membaca nyaring dengan memanfaatkan alfabet dan ucapan yang tepat melibatkan kata, frasa, dan kalimat.	76	C	Thalita Luna Citra Blazensky sangat baik dalam mengeja ujaran bahasa Inggris sangat sederhana secara tepat dan berterima kasih dengan landa baca yang benar, melibatkan kata, frasa, dan kalimat sangat sederhana.
	Mulok 3 PLH	88	B	Thalita Luna Citra Blazensky sangat baik dalam menjelaskan kepedulian terhadap lingkungan. Sangat baik dalam memberi contoh kepedulian terhadap lingkungan.	88	B	Thalita Luna Citra Blazensky sangat baik dalam mempraktikkan dan menerapkan kepedulian terhadap lingkungan dalam kehidupan sehari-hari.